

*"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"***NOTA DE PRENSA N° 350-2022-GORE-ICA/ORII**

MÁS DE 13 MILLONES DE SOLES SE DESTINAN PARA LA INTEGRACIÓN DE LOS PUEBLOS QUE INTEGRAN LA MANCOMUNIDAD REGIONAL DE LOS ANDES.



#MásObras || Más proyectos que hermanan a las regiones que integran la Mancomunidad Regional de los Andes y priorizando más obras hídricas que beneficiarán a los distritos de las cabezadas del sur, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos hizo la entrega de cheques simbólicos que representan el presupuesto para la continuidad de proyectos de irrigación.



Son más de 11 millones de soles que será destinado para la segunda etapa del proyecto "Recuperación de los Servicios de Regulación Hídrica en la Cabecera de la Cuenca del Río Ica". Este proyecto se ejecutará en 6 distritos de la provincia de Huaytará en la región Huancavelica.

Por otro lado, los gobiernos regionales de Ica y Ayacucho, entregaron 1 millón de soles cada región con el objetivo de continuar con

los proyectos hídricos en las microcuencas de Huac Huas y sectores aledaños.

Con esto, el gobernador, Ing. Javier Gallegos cumple con el compromiso de impulsar la unión y sostenibilidad de las regiones de la mancomunidad, con proyectos hídricos que benefician a todos.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjzT7k>



Ica, 25 de julio del 2022

Oficina Regional de Imagen Institucional

#HechosYNoPalabras